

# Trainingswochenende steht an

04.08.2017 16:01 von Albrecht Morast



Am bevorstehenden Wochenende reisen unsere Spieler der Seniorenmannschaften zum Trainingswochenende nach Wilhelmsfeld. Die etwa 3200 zählende Gemeinde im Rhein-Neckar-Kreis befindet sich wenige Kilometer von Heidelberg entfernt. Heute Nachmittag reisen Jürgen Göbes und seine Mannen in den bekannten Luftkurort.

## **Mehrere Trainingseinheiten und ein Testspiel**

### **stehen auf dem Programm**

In Wilhelmsfeld stehen bis Sonntagmittag mehrere Trainingseinheiten auf dem Programm. Zusätzlich konnte ein Testspiel am Samstagmittag um 15 Uhr beim SV Schriesheim 2 vereinbart werden.

Nicht nur die klimatischen Vorhersagen sollen für gute Trainingsbedingungen sorgen. Zusätzlich liefern der Kunstrasenplatz in Wilhelmsfeld sowie die Unterkunft tolle Voraussetzungen für das bevorstehende Wochenende. Unser Trainer Jürgen Göbes legt über die drei Tage nicht nur auf den sportlichen Teil wert, sondern auch die Kameradschaft wird nicht zu kurz kommen.

